



Datos estadísticos

El tráfico de pasajeros de León inicia el año con un crecimiento del 28,7%

- **1.678 pasajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria de León**

12 de febrero de 2016

El Aeropuerto de León ha comenzado el año con datos positivos. Durante el mes de enero la infraestructura aeroportuaria de León tuvo un crecimiento del 28,7% en el número de pasajeros si se compara con el mismo periodo del año anterior. Durante el pasado mes optaron por el Aeropuerto de León un total de 1.678 personas. De ellas 1.653 utilizaron vuelos nacionales lo que supone un incremento del 27,3% respecto al año anterior.

Durante enero el Aeropuerto de León atendió a un total de 82 aterrizajes y despegues.